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Sala Infernotti San Giovanni Antica Sede  
 
La riunione inizia alle ore 16.45. 
 
Sono presenti: Franca Goffredo, Paolo Abrate , Annalisa Aime, Andreina Bramardi, Francesco 
Cattel, Marisa Di Franco, Guendalina Brunito , Fiorenza Enrico, Federico Foglio, Maria Giacomotti, 
Elena Mittone,Cinzia Molon, Rossana Monciino, Barbara Mosso, Tonia Paone, Antonino 
Pisciotta,Valerio Podio, Graziella Sassi,Elena Zinetti. 
 
La dott.ssa Goffredo presenta alcune slide che mostrano le attività dell’anno che sta per 
concludersi. 
 
Gli iscritti al momento delle elezioni regionali erano 234 (consiglieri 1 ogni 50 iscritti ; le eccedenze 
ogni 50+1); numero soci attuali 248. 
 
Le attività formative programmate nel 2010 per il 2011 sono riportate di seguito: 
 

TIPO 

FORMAZIONE 

(RES/FAD/FSC)

TITOLO DEL PROGRAMMA 

FORMATIVO

OBIETTIVO 

(SELEZIONARNE 1 V. 

FOGLIO ELETTRONICO 

SUCC DA 1 A 29.)

RES

DISPOSITIVI MEDICI IN 

CHIRURGIA 29

RES MEDICAZIONI AVANZATE 29

RES

LA SPERIMENTAZIONE CLINICA 

E I PRONTUARI 1

RES

DALLA SIGNIFICATIVITA' ALLA 

RILEVANZA : LA STATISTICA 

TRA LE COMPETENZE DEL 

FARMACISTA DEL SSN 1

RES

LA RIMBORSABILITA' DEI 

FARMACI: MODELLI A 

CONFRONTO 11

RES

CONTINUITA' ASSISTENZIALE 

OSPEDALE TERRITORIO 9

RES

AGGIORNAMENTO CLINICO IN 

ONC-EMATOLOGIA 2

Attività formativa 2011

 
 
 
 
 

 

 



Sono stati effettuati i corsi:  

 Dispositivi medici in chirurgia (febbraio 2011);  

 Dalla significatività alla rilevanza clinica: la statistica tra le competenze del farmacista del 
SSN (6 maggio 2011) 

 La sostenibilità economica dei farmaci oncologici (10 giugno 2011) 

 La cura delle lesioni cutanee nella continuità assistenziale (4 ottobre 2011). 
 
Sono stati accreditati:  

 Il percorso del farmaco nella continuità assistenziale: Normativa ed appropriatezza del 
farmaco nell’ambito della prescrizione , dispensazione, somministrazione (13 novembre 
2011).  

Si discute sulle proposte formative per l’anno 2012. Le proposte sono:  

 Corso sui DM da ripetersi  

 Corso sull’oncologia 

 Corso per tecnici di laboratorio 

 Corso sulla sperimentazione clinica 

 Corso sulle responsabilità regolatorie.  
 

Viene poi presentato il sito della Regione Piemonte, non completamente concluso, ma già molto 
interessante e utile e i gruppi di lavoro come sono stati definiti, con i relativi referenti. 
 
 

 
 
È stato chiesto a ciascun referente di inviare poche slide per la presentazione dell’attività del 
gruppo anche se da poco formato. 
 
Vengono presentati i progetti dei gruppi di lavoro da ciascun referente (le slide saranno pubblicate 
sul sito): 

 Dispositivi medici – Federico Foglio (in sostituzione di Cetini) 

 Farmaceutica territoriale e continuità terapeutica – (in sostituzione di Cagliero: 
Franca Goffredo) 

 Farmacoepidemiologia, farmacoutilizzazione e farmacovigilanza – (in sostituzione di 
Elena Garbarino) Franca Goffredo 

AREE TEMATICHE referente

FARMACEPID-FARMACOUT.

FARMACOVIGILANZA

INFORMAZIONE SCIENTIFICA 

SPERIMENTAZIONE CLINICA

ONCOLOGIA Enrico

GALENICA CLINICA Giacomotti

GESTIONE DEL RISCHIO CLIN

MANAGEMENT TECNOLOGIE GEST.

IMPLEM. SISTEMI QUALITA'

FARMACEUTICA TERR E CONT. H-T Garbarino

RADIOFARMACIA Di Franco

DISPOSITIVI MEDICI Cetini

GIOVANI-WEB Monciino/Barrila'

Cagliero

Crosasso

Abrate



 Galenica – Maria Giacomotti  

 Gas medicinali - Annalisa Aime 

 Giovani e web - Rossana Monciino  

 Management, rischio clinico, qualità - Paolo Abrate  

 Oncologia - Fiorenza Enrico  

 Radiofarmacia - Marisa Di Franco 

 Sperimentazione clinica – Tonia Paone (in sostituzione di Paola Crosasso) 
 

Il dott. Podio e la dott.ssa Di Franco mettono poi in evidenza il mancato coinvolgimento del 
farmacista nella commissione regionale che verrà istituita per le NBP dei radiofarmaci. La scelta 
della Regione è avvenuta senza aver tenuto conto della necessità della presenza di un farmacista, 
Goffredo suggerisce di preparare insieme un documento da inviare alla Regione.  

 

La riunione si conclude alle ore 18,15. 
 


